
PARTIE OFFICIELLE

FEU L'ABBÉ PHYDIME JOBIN

Monsieur l'abbé Phydime Jobin, vicaire à Saint-François de Beauce, décédé accidentellement le 7 août courant, à l'âge de 31 ans et 7 mois, était membre de la Congrégation de la Sainte-Vierge du Collège de Sainte-Anne de la Pocatière, et de la Société ecclésiastique de Saint-Joseph.

JULES LABERGE, ptre.
secrétaire.

Archevêché de Québec,
le 8 août 1918.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

LE MESSAGE D'ESPOIR

Nous n'avons pas l'intention d'apprendre grand chose à nos lecteurs en mettant sous leurs yeux, dans le présent article, les principaux arguments qui militent en faveur de la thèse d'un drapeau national français du Sacré-Cœur ; mais la controverse qui se fait actuellement autour de cette grave question est d'une importance si considérable, qu'il ne déplaira pas aux lecteurs de la *Semaine religieuse* de savoir comment les défenseurs du drapeau du Sacré-Cœur répondent aux objections qui sont faites, à ce moment, contre leur thèse.

Le célèbre message adressé au roi de France, en 1689, comprenait trois demandes : la construction d'un temple national en l'honneur du Sacré-Cœur ; la consécration de la France au Sacré-Cœur, avec la fête nationale le vendredi dans l'Octave du Saint-Sacrement ; l'apposition de l'emblème du Sacré-Cœur sur le drapeau national.

Voici le texte de la demande du Sacré-Cœur touchant le drapeau national, que l'on trouve dans une lettre de la Bienheureuse